

## カナダ若手アカデミーとの意見交換 報告

2024年6月17日にカナダの若手アカデミー (college) の president である Dr. Audrey Moores 氏と安田委員が両者の国のアカデミーの抱える課題について、意見交換を行いました。若手アカデミー25期に発出した「2040年の科学・学術と社会を見据えていま取り組むべき10の課題」の内容について紹介するとともに、カナダと日本の若手アカデミーにおける体制や活動上の課題 (メンバーエンゲージメント) や若手研究者の直面する課題について話し合いました。見解で述べられた10の提言についてはカナダのアカデミーの実情と照らし合わせても全て深く共感をもつとのことでした。日本の若手アカデミーが行った若手研究者8000人を対象にしたアンケート調査については、Dr. Audrey Moores 氏は同様の調査をカナダでも行い、両国間での共通点や相違点などを浮き彫りにして議論を深めていきたいとのことでした。日本とカナダの若手アカデミーは設立がともに2014年であり、組織の体制や構造も類似点が多いことから、見解についてのディスカッションを国際的にも展開するなど具体的な若手アカデミー間の連携の可能性もいくつかあがったので、将来的な連携を深めていきたいと考えています。

(報告者：安田仁奈 若手主導の異分野融合研究の推進に関する分科会委員/東京大学)